

BADEN: Kantitheater 2015

Den Strick!

Die Theatergruppe der Kanti Baden bringt im März in sechs Aufführungen das Stück «Hexenjagd» von Arthur Miller auf die Bühne. 30 Schülerinnen und Schüler machen dabei mit.

Der Zweiakter spielt im Neuengland-Staat Massachusetts im Frühling 1692. Laut Pastor Parris spielt sich beim Dorf Salem nachts im Wald Merkwürdiges ab. Er hat junge Mädchen bei einem wilden Tanz beobachtet und schliesst messerscharf, diese könnten nichts anderes als verhext sein. Die Stimmung in Salem schlägt um von Angst in Hysterie und endet in der Verfolgung von Menschen. In der Manipulierbarkeit der Gesellschaft liegt das Allgemeingültige des Theaterstücks, das schon bei seiner Erstaufführung 1953 mit klaren Bezügen zur politischen Rea-

lität der USA überzeugte. Damit mischte sich der US-amerikanische Schriftsteller Arthur Miller (1915–2005) direkt in die gesellschaftliche Debatte ein.

Beteiligt an den Aufführungen sind um die 30 Schülerinnen und Schüler sowie ein halbes Dutzend Lehrpersonen, darunter das Regieteam mit Rolf Kuhn, Thomas Stein und Hugo Anthamatten. ●

*Freitage, 20./27. März, jeweils 20 Uhr
Samstage, 21./28. März, jeweils 20 Uhr
Sonntage, 22./29. März, jeweils 17 Uhr
Aula der Kantonsschule*

Eintritt:

*Fr. 10.– Schüler, Fr. 20.– Erwachsene.
Reservation bei der Mediothek der Kanti
Baden, Telefon 056 200 04 61
Abendkasse ab 19 resp. 16 Uhr*